
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Elan des Sorinières Football Site internet : http://elanfoot.sorinieres.free.fr 

N° 17  Novembre 10  

 

Les 2 « R » de « R »emerciement et de 
« R »econnaissance 
 

Flash-back sur notre assemblée générale du 4 juin dernier où 2 
personnages importants du club nous ont annoncé qu’ils 
cessaient, après de longues années,  d’encadrer les jeunes 
pousses du club.  
Un grand merci à « R »omuald et à « R »aymond pour tout le 
travail qu’ils ont effectué depuis des années. Nul doute qu’ils 
ne sont pas étrangers aux résultats actuels de nos seniors. 

 

Soirée des partenaires 2010/2011 
Le vendredi 15 octobre 2010, la commission partenaire de l’Elan foot a organisé la traditionnelle soirée des sponsors à la 
salle de réception du stade. L’ouverture de la soirée a été l’occasion pour notre Président, Stéphane Desmarres, de 
remercier l'assemblée et de présenter les membres de la commission partenaires. 
 
La diffusion d’un diaporama a permis de mieux comprendre l’organisation de notre club et  son fonctionnement. 
La présentation de la politique sportive du club par notre responsable technique, Pascal Moyne, a été fort appréciée tant il 
a su faire partager sa passion. 
L’assemblée a ensuite découvert les projets réalisés, les objectifs visés ainsi que le calendrier de nos festivités. Nous avons 
également présenté les différents types de partenariat. Au cours de la soirée, nous avons présenté les nouveaux sponsors : 
les maillots des seniors A offerts par la société ID COPIES  représentée par Stéphane Houssais, ceux des U17 offerts par le 
SUPER U de Pont St Martin représenté par  Thierry Payet et les  maillots pour la catégorie U11 offerts par la société 
DOMINO’S PIZZA représentée par  M. & Mme Dorie. 
  
Léandre Delaire est intervenu pour retracer et remercier Jean-Luc 
Séché pour ses 22 ans de fidélité en tant que sponsor et supporter 
. L’ancien patron de la société MBS profite aujourd’hui de sa 
retraite : «  Encore un Grand Merci à toi Jean-Luc pour ton 
soutien »  
La soirée s’est poursuivie autour d’un sympathique buffet où 
chacun a pu échanger et profiter de ce moment. 

 

Le club des cinq à la garennerie 
C'est avec la nouvelle formule internat " devenir arbitre en un weekend » que Jérôme et Joshua ont obtenu leur passeport d'arbitre stagiaire 
et vont rejoindre Frank, Ludovic et Fabien dans la famille des hommes en noir. 
Ils ont officié leur premier match le weekend  du 23/24 octobre, à la St Pierre pour Jérôme et à Nantes Sud 98 pour Joshua avec bien sûr un 
peu d'appréhension et la peur de mal faire du débutant, mais ils étaient satisfaits du travail accompli  après le coup de sifflet final. 
L'ensemble du club les félicite pour l'obtention de leur écusson et leur souhaite une longue et bonne carrière. Ils sauront représenter 
dignement le club sur tous les terrains de Loire-Atlantique (frank, Ludovic, Fabien, Jérôme, Joshua). 
. 
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AJKA  

 

 

 

Depuis plus de 10 ans, nos U15 participent 
régulièrement à l’Europ’Foot. En 2008, les familles 
des  joueurs des Sorinières ont hébergé les  joueurs 
d’ AJKA, et lors du tournoi en Hongrie, ce sont les 
familles de ces joueurs qui  les ont accueillis. Ajka 
est la  ville dans laquelle s’est produite 
dernièrement la catastrophe écologique « des 
boues rouges » qui a fait plusieurs victimes et 
blessés. Raymond Charriau, qui a gardé des 
contacts sur Ajka, a pu contacter les dirigeants du 
club, et c’est avec soulagement que nous avons 
appris que tous les joueurs et dirigeants étaient 
sains et saufs.    

 

Le club en quelques chiffres : 
360 licenciés en 2010/2011 pour 370 en 2009/2010.  
22 équipes en 2010/2011 pour 22 équipes en 2009/2010. 
On constate d’emblée qu’il n’y a pas de changement significatif par rapport 
à l’année passée. On peut juste noter une très légère baisse de nos 
effectifs (inférieure à 3%), mais c’est à rapprocher de la décroissance 
constatée au niveau du District (plus de 8 %). 
Des équipes présentes dans toutes les catégories : des débutants aux 
vétérans, en passant par les féminines et les loisirs. Là aussi c’est la 
continuité contrairement à ce qui se passe au niveau départemental où le 
nombre d’équipes engagées est également en diminution.  

 

As-tu le résultat de 
l’équipe première ? 

Emmanuel GALLAIS Educateur BE1, responsable des petits, se présente : 
D’où viens-tu ? 
Je viens de Saint-Philbert. De débutant à senior je suis resté à Machecoul où  j’ai joué gardien en DRH. Ensuite j’ai 
joué à Saint-Philbert. J’ai été responsable du football réduit à Machecoul, puis j’ai entrainé les débutants du FCN 
pendant 2 ans, ensuite je me suis occupé des benjamins et des 15 ans de Saint-Philbert. 
 Quel est ton rôle dans le club ? 
Je suis responsable du foot animation, du football des petits, j’apporte mon soutien aux entraineurs U9, U11 et 
U13.  
Pourquoi avoir choisi l’Elan ? 
Pour les infrastructures, le complexe sportif avec l’arrivée du synthétique, entre autres…  J’ai répondu à une 
annonce et j’ai apprécié le discours de Stéphane Desmarres et de Pascal Moyne. Le club et la ville se développent, 
on sent un dynamisme et la présence importante de bénévoles. 
Tes objectifs ? 
Obtenir le label d’argent pour l’école de foot, c’est un diplôme remis aux clubs pour le comportement. Inciter des jeunes à devenir 
éducateur. 
Je voudrais réussir à élaborer une fiche test par joueur, une fiche d’évolution technique et physique personnalisée qui suivrait le 
joueur quand il change de catégorie.  Trois critères seront appréciés : vitesse, jonglage et enjambées. 
 

Anthony Motard dit « motte motte » Educateur, responsable des seniors B, se présente : 
D’où viens- tu ? 
Je suis originaire des Deux-Sèvres (79). J’ai débuté le football dans le Club du FC Bressuire dans lequel j’ai joué 
pendant 16 ans, notamment en PH et DH en seniors. J’ai ensuite rejoint le Club du FC Pays Argentonnais en PH et 
j’y suis resté 5 ans. Voilà maintenant un peu plus de 2 ans que je joue au Football en Loire-Atlantique. J’ai 
commencé à Monnières/le Pallet en DSD puis 1

ére
 division et aujourd’hui  je rejoins l’Élan des Sorinières. 

 Quel est ton rôle dans le club ? 
 Je suis entraîneur adjoint avec Pascal Moyne la semaine pour les entraînements et responsable de l’équipe B le 
week-end. 
Pourquoi avoir choisi l’Elan ? 
 Le pur hasard… Je ne connaissais pas le club et j’ai tout simplement remarqué une annonce « d’entraîneur-adjoint » sur le site du 
District début 2009. J’envisageais à ce moment là de devenir entraîneur. J’ai donc rencontré Pascal et Stéphane le président à ce sujet  
mais j’ai pris la décision de rester une saison de plus à Monnières / le Pallet en étant que joueur et entraîneur adjoint. 
En février dernier, j’ai obtenu le diplôme d’animateurs seniors. J’ai relancé le Club des Sorinières pour savoir si l’offre était toujours 
d’actualité. Et aujourd’hui je suis ravi de faire partie du club et je ne regrette pas mon choix. 
Tes objectifs ? 
 -Obtenir le meilleur parcours possible en championnat et jouer les premiers rôles. 
- Faire un bon parcours en coupe du District. 
- Préparer du mieux possible les joueurs de l’équipe B pour aller jouer en A. 
  
 

 

Que font ces deux touristes à la 
sortie d'un saloon de l' Arizona le 
3 octobre à 17 h. 

16ème  club de Loire atlantique 


